



4 Pièces

100 m²

Réf. 7929822

1 659 000 €

Cap-Ferret

Maison à vendre (33970)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence BARNES Cap-Ferret vous propose cette charmante villa des années 80 entièrement rénovée, au pied des dunes. Dès l'entrée, vous serez séduits par l'atmosphère chaleureuse qui se dégage de la pièce de vie. Le séjour et le salon, baignés de lumière naturelle, invitent à la détente et aux moments conviviaux en famille ou entre amis. La cuisine, fonctionnelle et parfaitement équipée, offre un cadre propice à la créativité culinaire. Trois chambres accueillantes vous offrent tout le confort nécessaire pour des nuits paisibles. Une salle de bain, moderne et élégante, complète cet espace de ...

BARNES Cap-Ferret agency proposes this charming 80's villa, completely renovated, at the bottom of the dunes. As soon as you enter, you'll be seduced by the warm atmosphere of the living room. The living room and lounge, bathed in natural light, invite you to relax and enjoy convivial moments with family and friends. The functional, fully-equipped kitchen is the perfect setting for culinary creativity. Three cosy bedrooms provide all the comforts you need for a peaceful night's sleep. A modern, elegant bathroom completes the living space. A special feature of this villa is its ground-level ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON

11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

